



Nienburg, 05.09.2022

Filmabend mit Aussicht

Gelungenes „Open Air“ Kino auf Kräher Höhe

Nienburg. Die vielen gezückten Handy-Kameras sprachen am Samstagabend für sich: Diesen schönen Augenblick wollten die Besucher auf der Kräher Höhe festhalten. 400 Menschen waren gekommen, um gemeinsam den Sonnenuntergang zu genießen und anschließend eine Filmnacht der besonderen Art zu erleben. Denn Nienburgs höchster Berg ist wieder zu einem Kino geworden.

Gemeinsam haben die Stadtwerke Nienburg/Nienburg Energie und der BAWN die „Open Air Filmnacht“ präsentiert. Veranstalter Michael Suhr zeigte den Film „The Lady In The Van“, der die Gäste zum Lachen brachte, sie aber auch zu Tränen rührte. Eine gelungene Mischung, die in dieser Atmosphäre besonders gut wirkte. In Decken gekuschelt und mit Popcorn versorgt haben Jung und Alt das Kino unter freiem Himmel genossen.

Viele Besucher haben den frühen Einlass ab 19 Uhr genutzt. Freunde und ganze Familien waren auf die ehemalige Zentraldeponie gekommen, um gemeinsam einen schönen Sommerabend zu verbringen. Die sommerlichen Temperaturen haben viele Gäste dazu ein geladen, das Fahrrad zu nehmen. Für manche war es der erste Besuch auf der Kräher Höhe – aber sicher nicht der letzte. Das Grill- und Getränkeangebot der Feuerwehr Langendamm rundete das Erlebnis ab.

Die Organisatoren sind froh, dass wieder so viele Menschen eine schöne Filmnacht erlebt haben. Zum zweiten Mal hatten sie zu dem Event eingeladen. Pläne für eine weitere Vorführung wurden noch während des Abbaus geschmiedet.